



石川中だより

自分の力を
伸ばせる
学校

第5号(7月②)
令和7年7月18日(金)
八王子市立石川中学校
校長 沼本 邦広

終業式 校長先生のお話

【自分を信じる】

本日、無事に1学期の終業式を迎えることができました。今学期を振り返ると、どの学年、どの学級も概ね順調に過ごしていました。体育大会や部活動、委員会活動等の様子を観ていても、生徒は自分たちで、学校・学年・学級を、よりよくしようと、まとまることのできる大変いい集団になっていると思います。特に、3年生においては、さまざまな活動において大変立派で、1、2年生のよき手本となる前向きな姿勢が見られました。今後の更なる成長が本当に楽しみです。

さて、1学期の終了にあたって、終業式では下記の話をしました。



1学期 終業式 校長講話のテーマは「自分を信じる」です。

みなさん、数年前のコロナ禍を思い出してください。みんなマスクをして、好きなように外食や旅行に行けず、学校の給食ではみんな前を向き友達とおしゃべりすることもできませんでした。また、社会全体が、換気や手洗い、消毒を徹底していました。このような状況を誰が予測できたでしょうか。実際、政府関係者も医療の専門家もコロナ禍の状況は予測できませんでした。コロナが流行し始めた2019年12月、WHOは「大きな心配はない。緊急事態下にはない。」と言い、厚生労働省は「過剰な心配はしないように。」と言い、医療の専門家も「2年でコロナ禍は収束する。夏には感染者は減る。」と言っていました。現状はどうでしたか。コロナ禍(2019.12~2023.5)は、約5年間も続きました。

元サッカー日本代表の本田圭佑選手(日本代表の中心選手としてワールドカップに3回出場 イタリアの名門サッカークラブ AC ミランのエースナンバー10をつけて約4年間プレー 元カンボジア代表監督)は、「未来が誰にも分からない中で、どれだけ自分を信じられるかがカギになる。」と言っています。

みなさんは、何を信じますか。誰を信じますか。未来の状況は誰にも分からなく、専門家や他者の話もあてにはなりません。それならば、自分を信じたほうが良いです。未来が誰にも分からない中、ぜひ、自分自身を信じてほしいです。これから、自分自身を信じて、自分自身に期待して、生活しましょう。

みなさん、1学期、よく頑張りました。充実した夏休みを過ごしてください。9月1日に、みなさんと元気に再会できることを楽しみにしています。

本田 圭佑 選手

(プロサッカー選手・元カンボジア代表監督)



今日のテーマ

「自分を信じる」

本田 圭佑 選手 の名言

未来が誰にも分からない中で、
どれだけ自分を信じられるか
がカギ!

ぜひ、自分自身を信じてほしい
未来はだれにも分らない
自分自身を信じて、
自分自身に期待して、
生活していきましょう。

保護者・地域の皆様、石川中は、生徒一人一人を大切に、互いを認め合い、高め合える雰囲気大切に、2学期以降も引き続き指導してまいります。今後とも、御理解、御協力をよろしくお願いいたします。

令和7年度 合唱コンクール スローガン クラス演奏曲・演奏順 紹介

【スローガン】 輝 ~心温まるハーモニーで感動を届けよう~

- | | | |
|---------------------|------------------|-----------------|
| [1年] ① 4組 「マイ バラード」 | [2年] ① 2組 「YELL」 | [3年] ① 4組 「証」 |
| ② 2組 「旅立ちの時」 | ② 5組 「君と見た海」 | ② 5組 「青葉の歌」 |
| ③ 5組 「地球星歌」 | ③ 3組 「明日へ」 | ③ 3組 「結 ーゆいー」 |
| ④ 1組 「君をのせて」 | ④ 1組 「いのちの歌」 | ④ 2組 「虹」 |
| ⑤ 3組 「Believe」 | ⑤ 4組 「花は咲く」 | ⑤ 1組 「友 ~旅立ちの時」 |





やすみはここに注意！ 充実した夏休みを！

- ・自転車は交通ルールを守って乗りましょう。ヘルメットの着用も義務になりました。
- ・川での事故が増えています。子どもだけで川遊びはしないようにしましょう。
- ・SNSは「SNS 東京ルール」「SNS 石川中ルール」「SNS 家庭ルール」を守って使いましょう。また、「SNS 家庭ルール」を作成していないご家庭は、早急に作り、夏休みで運用してください。
- ・熱中症は防げるリスクです。こまめに水分を補う、上手にエアコンを使用する等、適切に予防しましょう。熱中症警戒アラートが発令されている場合は、不要不急の外出は控えましょう。
- ・本校では「SOS の出し方に関する教育」の推進を行っています。夏休み期間中であっても悩みがあったら、学校や見守る相談先一覧の連絡先に相談してください。
- ・「はちおうじっ子の夏休み！ イベントカレンダー」が本校ホームページに貼られています。八王子市では夏休み期間中、さまざまなイベントや催しを開催しています。いろいろな体験・学習をすることで夏休みの思い出づくりや学校の宿題に役立ててください。みなさんの参加をお待ちしています。

●学校閉庁日（8月12日（火）、13日（水）、14日（木）15日（金））

※上記4日間は平日ですが、本校職員は勤務しておりません。

生徒の生命にかかわる重大な事態が発生した場合は、下記へご連絡ください。

八王子市教育委員会 学校教育部（平日8：30～17：00）

電話 042-620-7323（教育総務課）

042-620-7404（教職員課）

不登校をテーマとした保護者サロン

不登校の子どもたちを支援するために、保護者対象の講演会を開催します。希望者は夜間学級の実際の授業が見学できます。どうぞお気軽にご参加ください。

1. 対象 市内在住で小・中学生の保護者
2. 日時 9月26日（金）午後5時45分から午後8時頃
3. 会場 八王子市立第五中学校
4. 内容 (1) 講演 不登校の子どもたちが活用できる本市の資源～中学校卒業後の進路という視点から～
講師 八王子市スクールソーシャルワーカー
(2) 第五中学校夜間学級の説明および見学 講師 第五中学校長ほか
5. 定員 30名(先着順)
6. 受付開始日 令和7年9月1日（月）
こちらの2次元コードからお申し込みください。インターネット環境がない場合は電話による申し込みも可能です。下記の電話へご連絡ください。
7. 問合せ・電話での申し込み
高尾山学園内 教育指導課登校支援担当電話：663-3216
8. その他 会場に駐車スペースはありません。近隣の有料駐車場をご利用ください。



石川中生の活躍

サッカー部

夏季選手権大会 都大会出場決定

新人戦で都大会3位になったサッカー部が夏季選手権大会で関東大会進出に向け、戦います。応援、お願いします。



クリーン活動

7月12日（土）青少年石川地区委員会主催の「クリーン活動」に、たくさんの石川中生が参加してくれました。

きれいな町並みが、より一層、きれいになりました。地域や宇津木台小、小宮小の皆様、本当にありがとうございました。



〈学校住所・電話番号・HP URL〉

住所：〒192-0023

八王子市久保山町2丁目55番地

電話：042(691)6881

ホームページ URL： hachioji-school.ed.jp/iskwj/

